



REPRESENTACIÓN EN ESPAÑA

COMUNICADO DE PRENSA

La Comisión Europea pone en marcha la Junta Europea de Agricultura y Alimentación

La Comisión Europea ha creado hoy oficialmente **la Junta Europea de Agricultura y Alimentación** (EBAF, por sus siglas en inglés), asumiendo así una de las recomendaciones del informe final del [diálogo estratégico sobre el futuro de la agricultura](#).

Presidido por el comisario de Alimentación y Agricultura, Christophe **Hansen**, la Junta Europea de Agricultura y Alimentación pretende apoyar una nueva cultura de diálogo, confianza y participación multilateral entre los agentes de la cadena de suministro alimentario y la sociedad civil, así como con la Comisión.

Se espera que este órgano consultivo proporcione asesoramiento de alto nivel a la Comisión acerca del seguimiento del **informe del diálogo estratégico sobre el futuro de la agricultura de la UE** y contribuirá a los trabajos sobre **la visión para la agricultura y la alimentación**, que se presentará en los primeros 100 días del mandato.

La fecha límite para la presentación de solicitudes a la EBAF será el **8 de enero de 2025**. La Comisión evaluará todas las solicitudes y se propone finalizar la composición de la Junta a principios de 2025. La primera reunión de la Junta se convocará inmediatamente después.

Contacto: [Equipo de prensa](#) de la Comisión Europea en España

También puedes encontrarnos en:



<http://ec.europa.eu/spain>



[@prensaCE](#) y [@comisioneuropea](#)



[@comisioneuropea](#)



[@comisioneuropea](#)



[/EspacioEuropa](#)



[RSS](#)